

Consentimiento Informado Para Tratar

Por lo presente solicito y doy consentimiento a la realización de acupuntura y otros procedimientos dentro del ámbito de práctica de un Acupunturista sobre mí (o en el paciente nombrado, por quien soy legalmente responsable) por el Acupunturista licenciado de Stone Guardian Acupuncture quien ahora o en el futuro me trata mientras empleado por, trabajando por o asociado con, o sirviendo como un respaldo para Stone Guardian Acupuncture. Entiendo que los métodos de tratamiento pueden incluir, pero no son limitados a, acupuntura, moxibustión y otras terapias de calor directo e indirecto, utilización de tazas, estimulación eléctrica, Tuina (masaje chino), medicina herbal china y asesoramiento nutricional.

Acupuntura

Acupuntura involucra la inserción de agujas a puntos claves en el cuerpo. Acupuntura es considerado como un método relativamente seguro de tratamiento pero si lleva algunos riesgos y efectos secundarios potenciales. El riesgo más común es moretones, entumecimiento y hormigueo en el sitio de la inserción que puede durar por unos días o más. También puede ocurrir mareos o desmayos, esto puede ser evitado por asegurarse de comer antes del tratamiento. Riesgos no usuales de la acupuntura, que son raras debido a entrenamiento extensivo, incluye aborto espontáneo, daño nervioso y punción de órgano, incluyendo punción del pulmón. Es posible el riesgo de infección, aunque Stone Guardian Acupuncture usa agujas estériles desechables y mantiene un ambiente limpio y seguro en orden para prevenir esto.

Estimulación Eléctrica

Esta modalidad consiste en pasar una corriente pequeña a través de agujas o transcutáneamente a la piel. Con estimulación eléctrica a través de agujas los riesgos son los mismos que la acupuntura, en cuanto que usan agujas para conducir la corriente. Aunque el riesgo de hormigueo, entumecimiento y daño nervioso es aumentado en cualquier caso, todavía es un método de tratamiento relativamente seguro.

Medicina Herbal

Medicina herbal china involucra el consumo y/o la aplicación de las fórmulas herbales preparadas. Las hierbas pueden necesitar estar preparadas antes del consumo y consumido de acuerdo con las instrucciones proveídos oralmente o por escrito. Las hierbas pueden tener un olor o sabor desagradable. Notifique inmediatamente a los empleados del Stone Guardian Acupuncture de cualquier efecto desagradable o inesperado asociados con el consumo de las hierbas. Las hierbas y suplementos nutricionales que han sido recomendados son tradicionalmente considerados seguros en la práctica de medicina tradicional china, aunque algunos pueden ser tóxicos en dosis grandes. Algunas hierbas pueden ser inapropiados para uso durante embarazo. Algunos efectos secundarios de tomando las hierbas incluye pero no son limitados a náusea, gas, dolor del estómago, vómito, diarrea, erupciones, urticaria, y hormigueo de la lengua. No se recomienda tomar formulas herbales chinos con otros medicamentos recetados y/o suplementos. Para prevenir combinaciones potencialmente peligrosas por favor proveen una lista completa de todos y cada una de las drogas, ambas las recetadas

y recreacionales, suplementos y otras hierbas que ingiere regularmente. Por favor alerta a Stone Guardian Acupuncture de cualquier alergia antes de ingerir hierbas.

Riesgos de Modalidad de Tratamiento Adicional

- Tuina es una forma de masaje china y conlleva un riesgo potencial de estirando demasiado, tiro de la piel y/o pelo y una potencial para reacciones alérgicas a los aceites y/o linimentos
- Moxibustión, utilización de tazas y lámparas de calor conllevan el riesgo potencial de quemaduras y/o cicatrices. Moretones son un riesgo secundario común de la utilización de tazas.
- El Hidrocolador es un aparato médico que se utiliza para aplicar “calor mojado” al cliente. Esta acción puede causar aumento del enrojecimiento en el área en donde fue aplicado. Los paquetes del Hidrocolador se mantienen en un baño de agua caliente y quemadora es un riesgo potencial.

Entiendo que mientras este documento describe los riesgos mayores del tratamiento, otros efectos secundarios y riesgos pueden ocurrir. No espero que el personal clínico podrá anticipar y explicar todos los riesgos y complicaciones del tratamiento, y deseo confiar en el personal clínico para ejercer su juicio durante el curso del tratamiento que el personal clínico piense al momento, basado en los hechos conocidos, es en mi mejor interés.

Por favor notifique a su Acupunturista si estás, o te encuentras embarazada, ya que esto puede cambiar los riesgos mencionados anteriormente.

Entiendo que los resultados no son garantizados. Entiendo que el personal clínico y administrativo pueden revisar mis registros de paciente e informes de laboratorio, pero que todos mis registros se mantendrán confidenciales y no serán divulgados sin mi consentimiento por escrito.